
ATA Nº 329/2024  

 

Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e trinta minutos, 1 

na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida Ernani Cotrin, 2 
163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniu-se ordinariamente os membros do CMDCA – Conselho 3 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo-SC, sob a condução do 4 
presidente: João Victor Torres Bandeira (representante titular da Secretaria Municipal de Gestão 5 

e da Fazenda). Estando presentes: os conselheiros, representantes governamentais e não 6 
governamentais: Alessandra Vieira Francioni Silva (representante titular da Secretaria Municipal 7 

de Desenvolvimento Social), Beatriz Joaquim Ribeiro (representante titular da Associação Jorge 8 
Lacerda), Hamilton Gomes de Sousa (representante titular da APAE), Karine Costa Camilo 9 

(representante titular da Secretaria Municipal de Educação), Maria Vitória Barreto de Abreu 10 
(representante titular da ACICAP), Marina Machado Silveira da Rosa (representante titular do 11 

CEACA) e Viviane Pereira Alves (representante titular da Secretaria Municipal de Saúde). Ainda 12 
estiveram presentes: Geslayne dos Santos Felisberto (conselho tutelar), Sumara Fidelix Volpato 13 

Calegari (Conselho Tutelar), Alessandra Pascoali (Controle Interno PMCB). João passa ao item 1 14 
em pauta e questiona se todos assinaram as documentações. Conselheiros confirmam. Quanto ao 15 

item 2, João verifica que todos estão presentes. Quanto ao item 3, João sugere aguardar a vinda da 16 
Alessandra do Controle interno. Marina sugere passar para o item seguinte e quando ela chegar 17 

retornam. Conselheiros concordam por unanimidade. João questiona se o item 5 é a capacitação 18 
sobre o SIPIA virtual que as conselheiras tutelares participarão na semana que vem. Marina relata 19 

que seria a capacitação para a rede que elas querem. Sabrina explica que ainda não recebeu 20 
nenhuma proposta por escrito, porém incluiu em pauta por ser assunto pendente da reunião 21 

anterior. João retorna ao item 4 em pauta e passa a palavra às conselheiras tutelares presentes para 22 
apresentar as considerações sobre o relatório de atendimentos do mês de agosto do conselho 23 

tutelar, recebido pelo CMDCA. Geslayne (CT) explica que ainda permanece o percentual alto na 24 
evasão escolar e explica que tiveram vinte casos e diz que alguns casos conseguem ser resolvidos 25 

pela própria unidade escolar e algumas escolas já chamam o conselho tutelar direto. Geslayne diz 26 
que algumas famílias não ligam, porém algumas famílias nem sabem que o adolescente está 27 

faltando. Hamilton questiona qual a faixa etária dos faltantes. Alessandra questiona se são mais os 28 
adolescentes indo para mercado de trabalho. Geslayne diz que há adolescentes com essa questão 29 

de trabalho, porém tem crianças também, como exemplo: estão doentes e não vão ao médico pegar 30 
atestado. Geslayne explica que primeiro realizam a busca ativa, e às vezes os pais não sabem que 31 

não estão indo pra escola, pois saem uniformizados, com a mochila nas costas enquanto eles vão 32 
ao trabalho, e vão para outro lugar. Geslayne explica que a capacitação que querem é para os 33 

momentos de crise de fato, e diz que quando tem crise é para chamar o pai e ir embora, falta o 34 
manejo e alerta que alguns pais não tem dinheiro nem para a comida, quanto mais para uma multa 35 

imposta pelo MP. Geslayne explica que para chegar ao Conselho Tutelar a criança ou adolescente 36 
tem que ter cinco faltas consecutivas ou sete alternadas no mês e explica que não seria necessário 37 

chegar para o CT e nem iria para a promotoria se os pais são alertados no começo pela escola. 38 
Hamilton questiona se a capacitação solicitada inclui os diretores das escolas. Geslayne confirma 39 

e diz que entende que é ano eleitoral e que podem ocorrer algumas mudanças, porém entende que 40 
as diretoras atuais repassam para as próximas. Hamilton questiona se o Conselho Tutelar pode 41 

sugerir a capacitação. Marina diz que já foi feita capacitação para professores em outro momento. 42 
Alessandra acrescenta que foi no parque. Marina questiona se as conselheiras tem sugestão de 43 

profissional. Geslayne diz que o que foi passado por Alessandra (CT) que participou da reunião 44 
anterior é que fariam um grupo para organizar. Marina diz que o CEACA participou da palestra 45 

organizada pela APAE no Parque sobre autismo e diz que questionaram o que fazer na hora da 46 
crise e o profissional não soube responder e diz que precisariam de alguém que saiba. Geslayne 47 

(CT) diz que na prática, o dia a dia é muito diferente. Geslayne (CT) diz que as conselheiras 48 
tutelares participam de algumas reuniões da Educação e escutaram falas de professores dizendo 49 

que não aguentam mais certos alunos e diz que quando o profissional não está bem se retira e diz 50 



que entende que tem a questão salarial que alguns necessitam, porém devem pensar no melhor 51 

atendimento às crianças. Marina diz que algumas professoras estão sobrecarregadas, às vezes são 52 
muitos alunos para um professor 2. Geslayne (CT) explica que tiveram duas situações em escolas 53 

diferentes que os alunos foram transferidos para ver se mudando o ambiente ajudaria nas crises, 54 
porém não tiveram sucesso. Geslayne diz que precisavam dessa capacitação para ontem, não para 55 

o ano que vem, ainda para esse ano pra ajudar no manejo dessas situações. Marina questiona se 56 
alguém já tem profissional para indicar. Geslayne (CT) diz que não conhece. Sumara (CT) diz que 57 

é ver pessoas para participar do grupo pra poder fazer essa busca ou usar os profissionais da rede 58 
e diz que no grupo deveriam estar representantes de todas as secretarias. Geslayne (CT) sugere o 59 

máximo de profissionais irem e diz que a maioria dos profissionais que dá aula pela manhã da aula 60 
a tarde em outra escola e sugere que poderiam fazer a palestra em dois momentos em dois turnos. 61 

João questiona se não poderia ser à noite. Geslayne diz que o que for melhor para todo mundo. 62 
Hamilton sugere Michel Calegari, pois ele também tem o filho autista. Maria Vitória diz que 63 

também pode verificar se há terapeuta da FUCAP. Marina sugere que usem para sugestões o grupo 64 
de Whatsapp já existente do Conselho tutelar e CMDCA, pois no CMDCA já tem os representantes 65 

de cada secretaria. Conselheiros concordam por unanimidade. Geslayne (CT) sugere levar 66 
bombeiros, polícias e sugere convocar pra todos falarem a mesma língua. Geslayne diz que os 67 

profissionais chamam o conselho tutelar, e devem orientar a primeiramente sempre chamar os pais. 68 
Geslayne diz que em caso de crise precisam chamar o SAMU ou bombeiro. Hamilton alerta que o 69 

bombeiro deve ter instrução para lidar com essas situações, pois não são do dia a dia deles.  70 
Geslayne pede a confirmação se a sugestão é utilizar o grupo do CMDCA. Conselheiros 71 

concordam por unanimidade. Marina diz que não sabe se podem obrigar a ir. Geslayne diz que é 72 
utilizar a palavra: convocar invés de convidar. Alessandra (SDS) diz que a Fernanda do CRAS já 73 

deu palestra sore o capacitismo, também tem um filho autista e sugere verificar com ela. João 74 
sugere primeiramente verificar os temas e os profissionais necessários. João diz que um neuro, um 75 

terapeuta. Beatriz sugere que tenha também algum conselheiro. João Victor confirma que terá. 76 
Marina diz que além da educação devem convidar os bombeiros e as polícias. João questiona se 77 

bombeiros e policiais seriam convidados ou palestrantes. Marina diz que convidados. Conselheiros 78 
concordam por unanimidade. Marina diz que tem o neuro da APAE. Hamilton diz que verificará 79 

a disponibilidade do Michel. Marina diz que deve ter um terapeuta para lidar com momentos de 80 
crise, pois sente falta mesmo. Hamilton sugere verificar a disponibilidade do parque para o evento. 81 

Beatriz diz que não sabe se estão liberando, mas pode verificar. Hamilton diz que para eventos do 82 
CMDCA sempre liberam. João sugere que o horário seja a partir das 19h. Conselheiros concordam 83 

por unanimidade. João questiona se será muita gente. Alessandra (SDS) diz que se não der o parque 84 
pode verificar na terceira idade. Hamilton questiona se todas as crianças tem direito à professor 85 

auxiliar. Marina diz que depende do laudo. Hamilton questiona quais podem ter. Geslayne diz que 86 
autismo, deficiência intelectual. Sumara acrescenta que TDH e TOD não tem, TOD somente se 87 

tiver acompanhado de outro SID, ai consegue. João Victor passa ao item 6 em pauta: e-mails e 88 
ofícios recebidos. João explica que a maioria já foi passado no grupo de Whatsapp e questiona se 89 

a oficina on-line do TranfereGov foi passado para os conselheiros no Whatsapp. Sabrina relata que 90 
foi repassado no e-mail, pois veio no corpo do e-mail. Hamilton questiona quando será. Sabrina 91 

abre e relata que será nos dias: 22, 23 e 24 de outubro de 2024 pela plataforma Zoom e alerta que 92 
é uma capacitação paga. João diz que: mas vale a pena. João diz que devem responder o formulário 93 

de atualização cadastral recebido do CEDCA. João realiza o preenchimento e nos comentários 94 
informa foi acrescentado que: O CMDCA solicita a capacitação do FIA para captação de recursos 95 

e projetos, fortalecimento da rede, apoio aos CTs. Sabrina explica que foi repassado no grupo de 96 
Whatsapp, a informação colocada no grupo dos CMDCAs de SC que o formulário também é para 97 

fins de agendarem marcação de data dos CMDCAs de SC com o CEDCA. Conselheiros conferem 98 
as informações e João encaminha. João Victor passa ao item 7 em pauta: Retorno dos conselheiros 99 

sobre os membros do Comitê Gestor. João pede que o recordem deste item. Sabrina explica que 100 
na última reunião foi informado que não estariam mais sendo realizadas reuniões do grupo devido 101 

seus membros terem que ser atualizados e foram dados alguns encaminhamentos: o membro da 102 



Secretaria da Educação verificaria com a Renata se ela gostaria de compor. Sabrina diz que a 103 

Alessandra também faz parte segundo a resolução e não recordava. Alessandra explica que nunca 104 
participou das reuniões deste comitê e recorda que quem participava era a Renata da educação, a 105 

Saray (da assistência Social), a Simoni (da Secretaria de Saúde) e a Louizi (do conselho tutelar). 106 
Alessandra (SDS) sugere que verifiquem com elas se tem que nomear outras. João passa ao item 107 

8 em pauta: Relatoria da Comissão Especial do Processo de Escolha do Conselho Tutelar e passa 108 
a palavra à Alessandra (SDS). Alessandra (SDS) diz que escutaram a Alessandra (CT) e a 109 

conclusão foi que não houve irregularidade. Alessandra explica que o Nicolas (procurador adjunto 110 
PMCB) revisou o ofício e pede a confirmação da Sabrina se já foi encaminhado ao MP. Sabrina 111 

confirma. Sabrina questiona se é necessário sair resolução confirmando a decisão da comissão 112 
especial. Alessandra nega e pede confirmação se o ofício foi encaminhado. Sabrina confirma. João 113 

Victor passa ao item 9. Relatoria da Comissão de seleção, normas e documentos e que devem 114 
deliberar sobre os projetos referentes ao Edital de n. 002/2024 para utilização de recursos 115 

existentes no FIA. João apresenta o parecer de n. 16/2024 da Comissão de seleção, normas e 116 
documentos, referente ao projeto do CEACA, CNPJ n. 02.310.058/001-67: Equipando talentos, 117 

no valor total de R$:20.650,00 (vinte mil seiscentos e cinquenta reais) e diz que diante das 118 
documentações apresentadas o parecer da comissão é favorável à aprovação. João coloca em 119 

deliberação. Conselheiros aprovam por maioria dos votos, visto que o membro da entidade se 120 
abstém. João passa ao parecer de n. 17/2024 da Comissão de seleção, normas e documentos, 121 

projeto referente ao Edital 03/2024 – Chancelado: CEACA, CNPJ n. 02.310.058/001-67: Conforto 122 
térmico: Promovendo um ambiente agradável na entidade, no valor total de R$:350.000 (trezentos 123 

e cinquenta mil reais), sendo a retenção de 20 % ao FIA: R$ 70.000,00 (setenta mil reais). Para 124 
posterior repasse à entidade do valor de R$ 280.000,00 (duzentos e oitenta mil reais). João diz que 125 

diante das documentações apresentadas o parecer da comissão é favorável à aprovação. Hamilton 126 
questiona se esse é o projeto de construção que a comissão de monitoramento realizou a visita. 127 

Marina explica que lá foi a construção e este será para equipar a sala. João coloca em deliberação 128 
para a captação. Conselheiros aprovam por maioria dos votos, visto que o membro da entidade se 129 

abstém. Marina questiona quanto tempo para a emissão da carta chancela. Sabrina diz que 130 
provavelmente até terça que vem, depende quando o presidente também poderá assinar. João 131 

retorna aos projetos do Edital de n.002/2024 e passa ao parecer de n. 18/2024, referente ao projeto 132 
do CEACA, CNPJ n. 02.310.058/001-67: Espaço Estimular, no valor total de R$:49.350,00 (quarenta e 133 

nove mil trezentos e cinquenta reais) e diz que diante das documentações apresentadas o parecer da 134 
comissão é favorável à aprovação. João coloca em deliberação. Conselheiros aprovam por maioria 135 

dos votos, visto que o membro da entidade se abstém. João passa ao parecer de n. 19/2024 referente 136 
ao projeto apresentado pela APAE, CNPJ n. 01.780.789/0001-03: Avaliação diagnóstica e o 137 

aprimoramento dos recursos educacionais para o desenvolvimento de crianças e adolescentes, no 138 
valor total de R$:69.954,00 (sessenta e nove mil, novecentos e cinquenta e quatro reais) e diz que 139 

diante das documentações apresentadas após as pendências pontuadas no parecer de n. 13/2024, o 140 
parecer da comissão é favorável à aprovação. João coloca em deliberação. Conselheiros aprovam 141 

por maioria dos votos, visto que o membro da entidade se abstém. João passa ao parecer de n. 142 
20/2024 referente ao projeto apresentado pelo Instituto FUCAP, CNPJ n. 45.290.045/001-86: 143 

Escolinha de trânsito: Habilitando à vida, no valor total de R$:69.120,26 (sessenta e nove mil, 144 
cento e vinte reais e vinte e seis centavos). João explica que nesse foi verificado pela comissão que 145 

havia documentações pendentes. Sabrina pede a confirmação de que o parecer foi desfavorável à 146 
aprovação. João Victor confirma que o último sim, porém explica que primeiramente foi 147 

encaminhado à entidade o parecer de n. 14/2024com as pendências. Marina acrescenta que foi para 148 
diligência e a entidade retornou resposta. João explica que foi reprovado porque na resposta da 149 

entidade não ficou claro: se os profissionais eram contra partida da instituição visto que foi 150 
entendido que a maioria já são profissionais que trabalham na instituição; a meta foi considerada 151 

alta pelos conselheiros: todas as crianças da escola municipal em dois meses, bem como não 152 
apresentou se a entidade já tem experiência com crianças e adolescentes. Alessandra (Controle 153 

interno) observa que no parecer 20/2024 da comissão de seleção, normas e documentos a maioria 154 



dos itens está assinalado que atende parcialmente e sugere que coloquem que não atende, pois deve 155 

estar claro pra entidade o que não atendeu. Beatriz concorda que devem mudar para não atende. 156 
Conselheiros concordam por unanimidade. Alessandra (CI) diz que ás vezes falta o CMDCA dizer 157 

para as entidades como pode fazer para as entidades saberem como devem fazer, tanto para os 158 
registros, quanto pra projetos. Alessandra (SCI) diz que às vezes falta uma palestra para orientar 159 

as entidades. Hamilton diz que os conselheiros estão adquirindo certa expertise no momento da 160 
análise dos projetos. Alessandra (CI) diz que as entidades que estão presentes sim, porém explica 161 

que nunca viu a entidade: Instituto Fucap apresentando projetos para o FIA. Alessandra (CI) diz 162 
que a Associação de professores também deve ter capacitação e diz que já participaram do 163 

CMDCA. Alessandra (SDS) sugere retornar para o assunto e explica que não é o primeiro ano que 164 
a FUCAP apresenta e diz que ao Arthur se inscrever observaram alguns detalhes que não atendem 165 

as demandas do Conselho. Sabrina observa que o projeto não é da ACICAP e sim do Instituto 166 
Fucap; Alessandra diz que de qualquer forma é FUCAP. Beatriz acrescenta que a meta é atender 167 

todas as crianças das escolas em dois meses. Marina diz que no primeiro parecer solicitaram os 168 
três orçamentos dos profissionais e não foi apresentado. Conselheiros concordam. Sabrina 169 

questiona se conselheiros concordam com o parecer de n. 20/2024: desfavorável à aprovação, 170 
considerando então as alterações na tabela. Conselheiros concordam por unanimidade. João 171 

relembra que, conforme o edital, a entidade tem o prazo de 05 dias para entrar com o recurso. João 172 
retorna ao item 3 em pauta: Deliberar sobre o relatório de prestação de contas do FIA até agosto 173 

de 2024 e passa a palavra à Alessandra do Controle interno. Alessandra (CI) realiza a leitura do 174 
relatório: Demonstrativo anual de arrecadação de IR: ano 2022: R$ 13.901,60; ano 2023: 175 

R$18.995,20; ano 2024: R$ 23.343,63;  Da aplicação dos recursos: da receita e despesa com 176 
aplicação dos recursos do FIA- Fundo para a infância e adolescência de Capivari de Baixo-SC; 177 

Saldo Inicial 2024: R$ 800.424,03; Total arrecadado R$ 103.596,47 ; Repasses Mensais 2023 178 
(TAC) 12° parcela mensal R$3.909,42: R$ 3.909,42, Repasses Mensais 2024 (TAC) 12 parcelas 179 

mensais R$4.032,56 até então foram 8 parcelas, totalizando: R$ 32.260,48; Rendimento na conta 180 
R$ 30.194,10; Outras restituições: R$ 5.034,32; Depósito não identificados Recurso 181 

5009/transferências de pessoa física: R$ 1.166,64; Imposto de Renda: R$ 23.343,63; AJL - Podcast 182 
papo Cabeça, devolução em janeiro 2024, R$ 4.195,27; AJL - Cultura e Arte como ferramenta de 183 

transformação social  devolução em janeiro 2024: R$ 3.492,61; Trans.Ins.Privada Chancelado 184 
Recurso 5009: R$0; Saldo Financeiro Arrecadado R$ 904.020,50; Despesa R$ 372.215,59; 185 

Contratações (via compra direta ou licitações); Despesas bancárias (tarifa) R$ 410,00; Projetos 186 
com recursos existentes na conta FIA: APAE - Projeto: Avaliação Diagnóstica como agente 187 

potencializadora, Edital n. 003/2023, Resolução n..476/2023: R$ 42.000,00; APAE - Projeto: 188 
Natal em Cena, Edital n. 003/2023, Resolução n. 477/2023: R$ 39.805,59; Projetos chancelados: 189 

CEACA - Gerando Cultura e arte, captado: R$362.500, menos 20%, Resolução n. 491.2023: R$ 190 
290.000,00; Saldo Financeiro: R$ 466.580,66. Financeiro: R$ 507.355,91; AJL - Pensando fora 191 

da Caixa, depósito 25.000,00 chancelado, Resolução n. 422/2022: R$ 24.449,00. Ressaltamos 192 
ainda que, embora o saldo bancário esteja apresentando um valor de R$ 507.355,91 (quinhentos e 193 

sete mil trezentos e cinquenta e cinco reais e noventa e um centavos), deverá ser considerada as 194 
deduções relativas aos projetos aprovados conforme resoluções, restando assim o saldo atualizado 195 

para 2024 de R$ 466.580,66 (quatrocentos e sessenta e seis mil quinhentos e oitenta reais sessenta 196 
e seis centavos). São essas as informações relativas aos recursos do Fundo da Infância e 197 

Adolescência de Capivari de Baixo. Quaisquer informações necessárias poderão ser obtidas na 198 
contadoria do Município. Alessandra observa ainda que todas as entidades prestam contas até o 199 

final do ano. João questiona se então já tiveram o valor arrecadado do IR deste ano. Alessandra 200 
(CI) confirma e observa que houve um pequeno aumento, conforme a tabela. Alessandra explica 201 

que receberam o IR esse ano porém são referentes ao ano passado e explica que é o que veio 202 
diretamente do programa da receita. Alessandra alerta que quanto ao projeto: Pensando fora da 203 

caixa da AJL soube que houve readequação, portanto o dinheiro está lá guardadinho até a captação 204 
do restante do recurso. João questiona Beatriz se a AJL conseguirá captar ainda esse ano. Beatriz 205 

explica que ainda não consegue dar o ok, pois a reunião será em novembro. Alessandra (CI) 206 



questiona quantos darão a mais para o projeto. Beatriz diz que a AJL pediu mais R$ 50.000,00 207 

(cinquenta mil). Alessandra (CI) questiona sobre o que será o projeto. Beatriz diz que será a 208 
realização de feira de ciências com as crianças das escolas municipais e no final terão prêmios 209 

como tablets e explica que trabalharão o empreendedorismo entre outros. João coloca em 210 
deliberação o relatório de prestação de contas do FIA até o mês de agosto de 2024. Conselheiros 211 

aprovam por unanimidade. João explica que a proposta de pauta para a reunião da Comissão de 212 
seleção, normas e documentos de 08/10 é: A confecção do Edital para o processo de Escolha da 213 

Sociedade Civil – instauração pelo Conselho do referido processo até 60 dias do término do 214 
mandato; João pede que expliquem melhor, pois não sabe como funciona. Sabrina explica que o 215 

mandato dos conselheiros é de dois anos e o dos atuais vão até o final deste ano, portanto devem 216 
fazer um fórum para verificar das entidades registradas quem gostaria de entrar no CMDCA. João 217 

diz que então é pra ter a cadeira no CMDCA. Sabrina confirma e diz que das registradas nem todas 218 
as entidades podem querer ter a cadeira. Alessandra diz que geralmente são sempre as mesmas. 219 

Sabrina diz que é para formalizar, e explica que caso a ACICAP consiga atualizar o registro e o 220 
Instituto Fucap se interesse terão para o fórum 5 entidades: CEACA, APAE, AJL, ACICAP e 221 

Instituto FUCAP. João questiona sobre o edital. Sabrina explica que tem o modelo do processo de 222 
escolha anterior e pode disponibilizar aos conselheiros para a atualização das informações e diz 223 

que devem verificar data e local. Alessandra diz que o local pode ser a sala de reuniões mesmo, 224 
pois são poucas entidades registradas. Sabrina sugere que na reunião da Comissão de normas 225 

debatam. Conselheiros concordam. João diz que outra proposta de pauta seria a análise dos 226 
projetos chancelados recebidos. Beatriz diz que a AJL entregará. João diz que podem fazer 227 

extraordinária quando entregue. Sabrina questiona se são muitos projetos. Beatriz diz que acredita 228 
que seria só um: podcast. Sabrina diz que a entrega, conforme o edital, é até o dia 02/10 então pode 229 

ficar tranquilamente para a da comissão de normas de 08/10. Conselheiros concordam. João 230 
continua a leitura da proposta de pauta para a comissão de normas: análise dos recursos projeto 231 

edital 002/2024, caso houver. João questiona se já teve. Sabrina explica que será se o Instituto 232 
Fucap encaminhar porém ficou em dúvida se a análise será na comissão ou diretamente na plenária. 233 

João explica que agora o recurso é para a plenária. Sabrina explica que então retira-se esse item, 234 
que será incluso para a plenária. João diz que ficou também a análise do registro da ACICAP e do 235 

Abrigo Institucional. João passa ao item 10 em pauta: Devolução dos pendrives que foram 236 
encaminhados os projetos da APAE e CEACA. Os pendrives são entregues para Marina e 237 

Hamilton, que assinam a declaração de devolução. Sabrina alerta que os demais foram entregues 238 
via e-mail. João passa ao item 11: Relatoria das Comissões de monitoramento e avaliação do 239 

CMDCA e passa a palavra à Hamilton para dar o retorno da visita realizada no projeto chancelado 240 
do CEACA: Gerando Cultura e arte. Hamilton(APAE) diz que esteve junto à Viviane (saúde) e 241 

Alessandra (SDS) visitando o projeto no CEACA e explica que a Rosa contratou ex-aluno do 242 
CEACA para fazer a obra. Marina acrescenta que são dois ex-alunos. João questiona se a obra está 243 

ocorrendo direitinho. Hamilton confirma. João passa ao próximo item em pauta: Deliberar sobre 244 
o relatório final do projeto AJL: Cultura e arte 2 e passa a palavra à Alessandra (SDS). Alessandra 245 

diz que foi possível verificar através do relatório de execução que a meta foi alcançada, sendo 246 
aprovado pela comissão. João Victor questiona se todos aprovam. Conselheiros aprovam por 247 

maioria dos votos, visto que a representante da entidade se abstém. João passa ao item 12 em pauta: 248 
Verificar se relatores das demais comissões de monitoramento e avaliação querem agendar data 249 

para visita e reunião para os projetos com o FIA que estão em andamento. Marina explica que 250 
sobre o projeto da APAE do natal ficará mais para o final de outubro; Sabrina questiona se não 251 

teve nenhum outro que já tenham finalizado para encaminharem o relatório de execução. Hamilton 252 
nega. João passa a palavra livre. Sumara diz que gostaria de acrescentar um questionamento se vão 253 

estipular já a data para a palestra solicitada. Marina diz que irá depender da agenda dos convidados. 254 
João sugere que seja após a eleição. Conselheiros concordam. Sabrina questiona se a data será 255 

definida somente na próxima reunião, visto que devem definir como serão os encaminhamentos 256 
das convocações: ofícios, Whatsapp ou por e-mail. João explica que irão conversando no grupo. 257 

Conselheiros concordam. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 09h35min. E, 258 



para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do Conselho 259 

Municipal de Capivari de Baixo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita 260 
pelos membros presentes. 261 


